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開会中の守山市３月定例議会は、８日・９日の両日、各会派による代表質問

と個人からの一般質問が行われました。代表質問では、５会派のうち４つの会

派が、国民健康保険税引き上げ問題を取り上げました。また市民からは「国保

税値上げしないで…」と請願が出されるなど、２年連続の値上げ提案が大きな

焦点となっています。議案は、常任委員会で審議されます。 

国
民
健
康
保
険
税
は
、
今
年
度
約
２
割
の
引
き
上
げ
を
し
た
ば
か
り
。
と
こ
ろ
が
新
年
度
も
平
均
１
割

引
き
上
げ
。
２
年
連
続
の
値
上
げ
で
す
。
日
本
共
産
党
の
小
牧
一
美
議
員
は
８
日
の
代
表
質
問
で
、
先
の

政
府
交
渉
の
内
容
も
紹
介
し
な
が
ら
、
高
す
ぎ
る
国
保
税
を
引
き
下
げ
る
た
め
に
、
一
般
会
計
か
ら
の
繰

り
入
れ
を
行
う
べ
き
で
は
な
い
か
、
と
市
長
の
見
解
を
求
め
ま
し
た
。 

政和会 小原議員 
国保収納率 73%、収

納率の向上と健康づく

りに全力で取り組むべ

き。国保会計は赤字だ

が、一般会計の繰り入

れは行うべきでない。 

創政会 藤木議員 
会計が不足するから

値上げ、というのは理

解得られない。これ以

上の値上げは医療のセ

ーフティーネットの破

綻を意味する。 
 

ネットワーク未来 富樫議員 
国民健康保険の破綻は

明らか。抜本的な改革

が必要。国の医療保障

制度の一元化を国に求

めるべき。 
 

提
案
通
り
国
保
税
の
値

上
げ
が
実
施
さ
れ
る
と
、

年
収
２
８
２
万
円
の
２
人

世
帯
の
場
合
、
２
年
で
約

３
割
、
５
万
３
８
０
０
円

も
引
き
上
げ
ら
れ
る
こ
と

に
な
り
ま
す
。
相
次
ぐ
引

き
上
げ
は
、「
払
い
た
く
て

も
払
え
な
い
」
と
い
う
、

新
た
な
滞
納
者
を
生
む
こ

と
に
な
り
ま
す
。 

 
 

小
牧
議
員
は
、
国
保
財

政
危
機
の
根
本
的
要
因
が

国
の
補
助
金
削
減
に
あ
る

こ
と
を
指
摘
し
な
が
ら

も
、
先
の
政
府
交
渉
で
、

市
の
一
般
財
源
か
ら
国
保

会
計
に
繰
入
れ
る
こ
と
に

は
、
制
限
が
な
く
、
自
治

体
の
裁
量
の
問
題
で
あ
る

こ
と
を
強
調
し
て
、「
高
す

ぎ
る
国
保
税
を
引
き
下
げ

る
た
め
に
、
一
般
会
計
か

ら
の
繰
り
入
れ
を
」
と
市

長
に
求
め
ま
し
た
。
こ
れ

に
市
長
は
、「
受
益
者
負
担

の
原
則
や
負
担
の
公
平

性
、
特
別
会
計
と
し
て
の

独
立
性
の
観
点
か
ら
、
一

般
会
計
か
ら
の
繰
り
入
れ

は
認
め
ら
れ
な
い
」「
国
保

会
計
が
赤
字
な
の
で
、
税

率
引
き
上
げ
に
至
っ
た
」

と
、
あ
く
ま
で
も
市
民
負

担
増
に
固
執
し
た
答
弁
に

終
始
し
ま
し
た
。 

「同和」の特別対策につい

て、９日の小牧議員の一般質

問に、副市長は「いまだに差

別事象はなくなっていない」

と、従来の認識を示しながら

も「現在 5つある特別施策を、

今後、地域の実態を把握しな

がら、見直しを進めていきた

い」と、一歩ふみこんだ答弁

をしました。 

「同和問題」については、国

の法律による特別対策が失効

してから、すでに７年が経過

し、すでに「同和」の冠を一

切なくし、必要な施策につい

ては一般施策として、市政運

営を行っている自治体がある

一方で、守山市では、いまも

なお、固定資産税の同和減免

を実施したり、「差別がある限

り同和対策は必要」として、

「人権啓発」などの名目で、

多額の税金を投入していま

す。 
 


